



## ホップのグリーンカーテンを育て、経済の仕組みを学びます 城西中学校でホップの収穫式を行います(9/2)

龍ヶ崎市教育委員会では、令和4年4月にホップを本市立城西中学校の花壇に植樹し、グリーンカーテンとして育成してきました。

このたび、収穫時期を迎えたことから、**令和4年9月2日(金)午後4時30分からホップの収穫式を行います**ので、お知らせします。

収穫したホップは、地域のビール醸造業者へ寄贈し、オリジナルビールを製造します。ビールのラベルは生徒からの公募により決定します。

ビールの販売益の一部は中学校に還元され、教材費などに充てられる予定です。

生徒たちが地域経済の一端を担うことで、生産・消費・還元といった経済の仕組みを学ぶ機会となることが期待されます。



▲成長したホップ

- |      |  |
|------|--|
| ■日時  | 令和4年9月2日(金) 午後4時30分から午後5時まで<br>(小雨決行、荒天時は延期)   |
| ■場所  | 龍ヶ崎市立城西中学校 南側ホップ畑<br>(所在地:龍ヶ崎市川原代町710番地)   |
| ■参加者 | 城西中学校生徒会役員・環境委員会委員 27人<br>城西中学校教職員<br>地域の方々 ほか   |
| ■式次第 | (1) 始めの言葉<br>(2) 参加者紹介<br>(3) ホップ収穫にあたって(生徒からの感謝の言葉)<br>(4) ホップ収穫<br>(5) ホップ寄贈(代表生徒から地域の業者様へ)<br>(6) 地域の方からのご挨拶<br>(7) 校長先生のお話<br>(8) 終わりの言葉 |

担当課

龍ヶ崎市教育委員会指導課  
担当者:本橋・山中(もとはし・やまなか)  
連絡先:0297-60-1562(直通)